

Felipe Karadima, Alejandra Landerer, Alexandra de Habsburgo de Riesel, presidenta de la Fundación Auxilio Maltés, y Héctor Riesel.



Eduardo González, presidente de la Soberana Orden de Malta en Chile, e Irene González.



Cardenal emérito Jorge Medina y Jorge Rojas.



Jorge Espinoza y Raúl Irarrázabal.



José Aldunate y María Inés Infante.

Auxilio Maltés ofrece concierto

c.w.

Un numeroso público comprometido con la obra de la Fundación Auxilio Maltés llegó para escuchar el concierto "Soli Deo Gloria", que se realizó en la Casona de Las Condes y que contó con la participación de la violinista húngara Júlia Pusker, junto a la Camerata Universidad Andrés Bello. Luego del espectáculo, que sacó aplausos de los asistentes, se llevó a cabo un cóctel, en el que los presentes destacaron la gran participación de la artista húngara. Previo al concierto, el presidente de la Soberana Orden de Malta en Chile, Eduardo González, recordó la labor que el voluntariado desarrolla en el país, apoyando a los enfermos respiratorios crónicos, oxígeno dependientes, especialmente los niños, así como los operativos médicos, las donaciones de equipos, traslados de pacientes y atenciones a ancianos.



El embajador Fernando Pérez, Cristina Tortorelli y Octavio Errázuriz.



Francisca Heiremans, Gabriel del Favero y Alessandro Bizzari.



Jorge Prieto y María Isabel Alcalde.



Mauricio Hurtado y Gloria Navarrete.



Pedro Madrid y Josefa Izquierdo.



Francisco Alcalde y Carmen Concha.



Rodrigo Risopatrón, Sofía Riesel, María Gloria Montero y Cristián Risopatrón.



Pilar Ferrer, Alexa Schiess y Fernando Martínez.

CORONAS DE CARIDAD

Fundación Las Rosas

Cada sábado, a las 12:00 horas, en el Santuario María Santísima (Rívera 2005, Independencia) se ofrece la misa por las coronas de caridad de la semana. Solicite coronas de caridad al 22730 7195, o en www.fundacionlasrosas.cl.

Hogar Italiano

Las coronas de caridad y los castillos de niños pueden solicitarse en Holanda 3639, Nuno, o a los teléfonos 22204 8386.

SOCIAL

Rotary Club de Santiago

Sesiona hoy, miércoles 2 de noviembre, a las 13:15 horas, 4° piso del Club de la Unión. Preside su titular, Luis Guillermo Vásquez Úbeda. Tema: "Reforma Tributaria". Expone: Patricio Escobar A.



Christian Sturms, director de la Corporación Chileno-Alemana de Beneficencia; Ricardo Ronco, decano de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo; y Marcelo Magofke, gerente general corporativo de Clínica Alemana.



Fernando González, titulado de Ginecología Oncológica; Ricardo Silva, titulado de Oncología Médica; Loreto Chia, titulada de Cirugía Oncológica de Mama; y Felipe Bustos, titulada de Cirugía Oncológica de Cabeza y Cuello.



Marcela Castillo, vicedecana de Posgrado de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo; Olga Pizarro, directora de Posgrado de la Universidad del Desarrollo; Liliana Jadue, vicedecana de las carreras de la Salud de la Facultad de Medicina CAS-UDD; y Luis Vicente, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud.

La Facultad de Medicina CAS-UDD tituló a nuevos especialistas

Más de 90 profesionales de la salud recibieron, el 20 de octubre, los diplomas que certifican su formación en los programas de especialidades, subespecialidades y postítulos temáticos para las carreras de Medicina, Enfermería y Tecnología Médica de la Facultad de Medicina de la Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, y del Magister de Gestión en Salud UDD. La ceremonia se celebró en el Aula Magna Dr. Víctor Ayud, del campus de Las Condes de la entidad académica.



Georgette Pose, directora de la especialidad de Radiología; Francesca Castoldi, directora de la subespecialidad de Neuroradiología; Pablo Vial, director del Instituto de Ciencias e Innovación en Medicina; y Marcela Castillo, vicedecana de Posgrado de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo.



Patricio Gayán, director de la subespecialidad Gineco-oncología; Juan Arraztoa, director de la subespecialidad Imagenología de la Mama; Sergio Becerra, subdirector médico del Instituto Nacional del Cáncer; y Marcelo Veloso, director de la subespecialidad de Oncología de Cabeza y Cuello.



Pablo Avaria, Rony Molina, Jimena Montecinos y Francisco Zúñiga, todos graduados del postítulo de especialidad médica en Radiología.